

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019**

18711053 - NABILA MAULIDA RACHMAN

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	komunikasi baik. respon yg diberikan sesuai baik verbal non verbal. manfaatkan waktu utk eksplorasi lebih y de... diantaranya dengan melanjutkan respon dari jawaban lawan bicara... baik menggunakan nama sapaan pasien selama proses komunikasi
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Untuk mempersingkat waktu, informed consent bisas dilakukan di awal supaya tidak terlalu panjang, dibaca lagi pemeriksaan N 3,4,6 yg tepat, cara pemeriksaan refleks kornea yang yakin jangan ragu-ragu, garputala jangan dipukulkan ke besi ya, N 11 tidak diminta untuk dilakukan. beberapa kali pemeriksaan ada yg keliru mungkin grogi atau terburu-buru, sebaiknya lebih rileks ya..
PEMERIKSAAN OTOT	pemeriksaan baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks trisepts muncul setelah > 2 kali pemukulan, refleks biseps kanan muncul > 2 kali pemukulan, refleks patella kanan dan kiri muncul setelah > 2kali pemukulan, refleks yang muncul tidak adekuat, pelajari kembali letak ligamentum genu dan achiles
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	Sinar tidak terang tp bs melaporkan kondisi fenomena palatum mole di hidung? Cek dl terangnya headlamp, dan fokusnya.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	melaporkan palpebrae dan konjungtiva kurang lengkap. periksa lensa sebaiknya rah senter 45 derajat utk shadow test.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	pemeriksaan sensibilitas taktil sudah baik membandingkan kanan dan kiri hanya masih dalam satu dermatom, seharusnya minimal 2 dermatom/ untuk diskriminasi 2 titik tidak menusukkan 2 jarum dengan jarak tertentu dan mengulangnya dengan jarak yang semakin mendekat (yang dilakukan jaraknya terlalu dekat)
PEMERIKSAAN VISUS	sip
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	pelan2 saja mbak tdk usah terburu2. saat memeriksa telinga luar tdk hny post dan preaurikularnya tetapi telinganya juga. palpasi telinga luar blm dilakukan. pemeriksaan manuver hny valsava. membran timpani cone of lightnya tdk terlihat jelas?
TEKNIK ASEPTIK	jas dokternya jangan lupa dibuka terlebih dahulu ya dek, itu sumber infeksi terbesar. on.. membuka baju operasi dan handuk steril kok menggunakan klem panjang dek? gunakan korentang ya, bukan klem panjang. segala sesuatu diatas duk steril itu steril semua, jadi jangan dipegang dengan tangan kosong tanpa handscoon apalagi klem panjang. on beberapa kali saat menggunakan handscoon. gunakan dulu keduanya baru diperbaiki hingga benar ya dek, jangan salah satu dulu langsung diperbaiki, resiko on nya lebih besar.